

Kernstück von Ariane 6 für kombinierte Tests jetzt montiert

Kourou, June 27, 2022

- **Zum Download von Fotos und Videos bitte [hier](#) klicken**

Die Teams der ArianeGroup haben im neuen Gebäude für die Montage der Ariane 6-Trägerrakete auf dem europäischen Weltraumbahnhof in Französisch-Guayana die Montage des Ariane 6-Kernstücks abgeschlossen.

Die Haupt- und Oberstufe von Ariane 6 und deren Mechanik und Elektrik wurden zum Kernstück der Ariane 6 zusammengefügt, das nun auf das bewegliche Ariane 6-Portal befördert und in eine vertikale Position gebracht werden kann. Damit kann Ariane 6 mit ihrer Startrampe verbunden werden; ein kombiniertes Team von ESA, ArianeGroup und CNES führt dies unter der Verantwortung der Europäischen Weltraumorganisation (ESA) durch.





arianeGROUP

Communiqué de presse

Über ArianeGroup

ArianeGroup, Hauptauftragnehmer der europäischen Trägerraketen Ariane 5 und Ariane 6, ist für die gesamte Produktionskette der Träger verantwortlich – vom Entwurf über die vollständige Fertigung bis hin zu Vermarktung und Betrieb über sein Tochterunternehmen Arianespace. ArianeGroup beschäftigt ca. 7000 hochqualifizierte Mitarbeiter in Frankreich und Deutschland und ist ein zu gleichen Teilen von Airbus und Safran gehaltenes Joint Venture. Das Unternehmen ist zudem Hauptauftragnehmer für die ballistischen Trägerraketen der französischen Marine. ArianeGroup und die Tochterunternehmen sind weltweit anerkannte Spezialisten für Raumfahrtausrüstungen und -antriebe, Services und Weltraumüberwachung. Ihr Know-how findet auch in anderen Industriezweigen und in der kritischen Infrastruktur Anwendung. Der Konzernumsatz betrug im Jahr 2021 rund 3,1 Milliarden Euro.

www.ariane.group

Pressekontakt:

Astrid EMERIT - T. +33.6.86.65.45.02 astrid.emerit@ariane.group

Jens SCHROETER – jens.schroeter@ariane.group